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Готовность  
номер один!

Центральному  
району – 50!

Всё лучшее –  
детям!
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За работу –  
с новыми силами!

Модернизация страны — 
дело профессионалов

Кандидаты положительным образом вы-
сказываются о проведении праймериз как об 
уникальном опыте партии «Единая Россия», 
сумевшей объединить самый широкий круг 
общественных сил. Так, председатель комис-
сии по социальной политике Челябинской 
городской Думы Наталья Баскова, коммен-
тируя свое участие в народном голосовании, 

отмечает, что для нее праймериз стали дис-
куссионной политической площадкой, где 
можно свободно высказать свое мнение, обо-
значить позицию и озвучить предложения по 
изменению существующей ситуации: «Мое 
глубокое убеждение, которое я озвучивала 
на всех площадках, заключается в том, что 
социальная политика – не расходная часть, а 

инвестиции в человека. Этот подход меняет 
и формирование бюджета, и многие другие 
позиции. Когда мы поймем, что главным 
объектом инвестиций является личность че-
ловека, наши дети, только тогда мы сможем 
проводить модернизацию в стране», – убеж-
дена депутат.

Александр Мотовилов рассказал, что в ка-
честве кандидата постарался сделать свою 
программу максимально понятной для вы-
борщиков. «Я как кандидат старался донести 
до выборщиков свои мысли, желания. На мой 
взгляд, самое главное – хорошие заработные 
платы во всех отраслях: медицине, образова-
нии, промышленности, сельском хозяйстве. 
Вообще, если от каждого кандидата взять по 
слову, то получится полноценная программа 
общего развития Челябинской области. Это 
и есть «Народная программа». Мы все хотим 
видеть благополучную жизнь наших граж-
дан», – подчеркнул он.

Лидер челябинских «молодогвардейцев» 
Александр Галкин: «Принимая решение об 
участии в праймериз, я понимал, что это в 
первую очередь бесценный опыт общения 
с людьми. Во-вторых, ты на деле можешь 
определить эффективность своего высту-
пления и степень доверия населения. Затро-
нув одну тему на площадке и опустив её на 
другой, ты сравниваешь результат голосо-
вания выборщиков. Я объездил все восемь 
площадок и к концу, в последнем выступле-
нии, отразил самые, на мой взгляд, интерес-
ные и проблемные моменты, и это отрази-
лось на моем результате в лучшую сторону. 
Во время праймериз я оставлял телефон 
для связи, и сейчас поддерживаю общение 
с активными жителями региона. Люди, же-
лающие что-то изменить в своем районе, 
городе, звонят и говорят свои предложе-
ния и наказы. Я считаю, что 13-е место –  
это неплохой результат, молодежь доказала, 
что она способна эффективно работать, а 
люди нам доверяют».

Участники праймериз подчеркнули, что 
результаты голосования не окончательны. 
Называть сегодняшние цифры итогами ру-
ководство Регионального координацион-
ного совета ОНФ не рекомендует. Назвать 
точный список кандидатов на выборы в Го-
сударственную Думу можно будет только в 
сентябре, после проведения конференции на 
федеральном уровне.

Региональный координационный совет Общероссийского народного 
фронта в середине августа подвел итоги предварительного народного 
голосования.

Итоги праймериз
По итогам работы восьми площадок 

определилась двадцатка победителей. 
В тройку лидеров вошли:
l  губернатор Челябинской области 
Михаил Валериевич Юревич – 2281 го- 
лос;
l главный врач Федерального центра 
сердечно-сосудистой хирургии Олег 
Павлович Лукин – 1538 голосов;
l уполномоченный по правам детей в 
Челябинской области Маргарита Нико-
лаевна Павлова – 1450 голосов.

На четвертом месте – генеральный 
директор ООО «Управляющая компа-
ния «Макфа» и депутат ЗСО Вадим 
Владимирович Белоусов. Он набрал 
1391 голос.

Девятую строчку списка занимает 
руководитель Челябинского региональ-
ного исполкома партии «Единая Рос-
сия», депутат Челябинской городской 
Думы Александр Александрович Мо-
товилов. Его результат – 1185 голосов. 
Коллега А.А. Мотовилова по депутат-
скому корпусу Андрей Владимирович 
Шмидт тоже вошел в двадцатку, набрав  
576 голосов.

Полный список участников прайме-
риз можно посмотреть на сайте Челя-
бинского регионального отделения пар-
тии «Единая Россия» chelyabinsk.er.ru.
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Клуб кандидатов 
приступил к работе

За шефскую помощь
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Идея создания клуба участни-
ков праймериз Общероссийского 
народного фронта принадлежит 
Владимиру Лушникову, предсе-
дателю правления Челябинской 
областной организации общества 
«Знание». 

По словам Владимира Алек-
сандровича, на сегодняшний день 
свое желание вступить в клуб под-
твердили около 30 человек. Среди 
них много молодых кандидатов, 
у которых есть интересные идеи 
и предложения по работе клуба, 
проведению социально значимых 
акций.

– Это будет экспертный клуб, 
скорее всего – в форме дискус-
сионной площадки. Участники 
клуба подключатся к обсуждению 
«Народного бюджета» и народ-
ной программы «Добрые дела», 
организуют сбор предложений 
от населения и будут выступать 
в качестве независимых экспер-
тов при разработке и обсуждении 
различных программ, – сообщил  
В.А. Лушников.

Участники клуба кандидатов 
намерены лично встречаться с 
жителями сел и малых городов – 
каждый из них готов презентовать 
собственные конструктивные пред-
ложения и ответить на вопросы по 
поводу «Народной программы» и 
«Народного бюджета».

Владимир Мякуш,  
секретарь Регионального  
политсовета партии  
«Единая Россия»:

– Я уверен, что эти люди себя 
еще проявят, а многие из них че-
рез некоторое время появятся и в 
руководящих органах исполни-
тельной и законодательной власти. 
Идея создания клуба заслуживает 
распространения на федеральном 
уровне.

Александр МотоВилоВ,  
руководитель Челябинского  
регионального исполкома  
партии «Единая Россия»:

– Необходимо со всей ответ-
ственностью отнестись к этой 

работе. Мы все находимся в ка-
дровом резерве. У нас впереди 
еще выборы в различные органы 
власти. И наши избиратели будут 
наблюдать, как мы реализовываем 
свои программы. Поэтому будем 
подключать все ресурсы для вы-
полнения идей на благо жителей 
Челябинской области.

Андрей шМидт,  
депутат Челябинской  
городской думы, председатель 
профкома ЮурГу:

– Безусловно, клуб кандидатов –  
это очень интересная идея. По роду 
своей деятельности – а я работаю 
в вузе – мне небезразличны про-
блемы социальной политики госу-
дарства, проблемы в области об-
разования. Сейчас идет активное 
обсуждение, и вскоре будет при-
нят новый закон об образовании. 
Поэтому я хотел бы именно в этом 
принять активное участие.

Участники клуба войдут в ре-
гиональный кадровый резерв на 
выдвижение по выборам депу-
татов ЗСО и в органы местного 
самоуправления. Курировать дея-
тельность новой организации будет 
Региональный координационный 
совет Общероссийского народного 
фронта. А руководитель Челябин-
ского исполкома Александр Мото-
вилов заверил, что Региональное 
отделение партии единороссов 
поддержит всех кандидатов в реа-
лизации их проектов. При этом в 
организацию будут вхожи не толь-
ко участники праймериз, но и дру-
гие люди с активной жизненной 
позицией.

Свои встречи члены клуба пла-
нируют сделать регулярными. 
Одна из них состоялась 24 августа 
в Законодательном Собрании Челя-
бинской области. На встрече была 
документально закреплена струк-
тура клуба и определен график его 
работы.

участникам праймериз предоставляется возможность 
продолжить политическую карьеру.

Готовность 
номер один!
Завершается сезон проверок готовности детских садов  
и школ Центрального района Челябинска к новому,  
2011/2012 учебному году.

По инициативе начальника управления образования Центрального рай-
она Константина Генриховича Тротта в этом году в качестве наблюдателей 
к членам комиссии присоединились активисты Центрального местного 
отделения партии «Единая Россия». По словам куратора партийных про-
ектов Ирины Филипченко, которая принимала непосредственное участие 
в проверках, такое нововведение не только дает общее представление о 
ситуации с детскими садами, но и приносит практическую пользу.

– Мы берем на карандаш главные проблемы образовательных и дошколь-
ных учреждений, которые затем обсуждаем на заседании политсовета, что 
позволяет оперативно их решать, – говорит Ирина Владимировна.

За примером далеко ходить не надо. Буквально на днях во время оче-
редной проверки в детском саду № 213 зоркое партийное око обнаружило 
трубы водоснабжения, небрежно подвязанные «бантиком». По этому по-
воду специалистам обслуживающей организации было сделано замеча-
ние, и уже на следующей день коммуникации привели в порядок.

Ирина Владимировна не только активный партийный деятель, но и 
мама пятилетней девочки, которая посещает детский сад. Поэтому ее 
волнуют все вопросы, связанные с пребыванием детей в дошкольных 
учреждениях, особенно касающиеся их безопасности.

– Вблизи детских садов, буквально за ограждением, мы увидели огром-
ные старые тополя. При сильном порыве ветра их мощные ветки могут 
обломиться и упасть на детскую площадку, – делится она своим бес-
покойством. – В городе идет активная вырубка и подрезка деревьев, а во 
дворах почему-то этим вопросом никто не занимается…

Данную проблему Центральное местное отделение партии планирует 
вынести на рассмотрение Регионального политсовета.

В целом по району ситуация с готовностью детских садов к новому 
учебному году более благополучная, чем в прошлом году. Все 34 учреж-
дения прошли проверку, отличные результаты показали детские сады  
№№ 35, 194, 213, 307, 110, 93, 181, 84, 70, 97, 211, 20, 293, 195, 177.

Что касается общеобразовательных учреждений, то их проверка на-
чалась с посещения детского дома № 2, который уже несколько лет нахо-
дится под опекой единороссов Центрального местного отделения партии, 
возглавляемого депутатом Законодательного Собрания Челябинской об-
ласти Александром Леонидовичем Шестаковым.

Руководство детского дома гостеприимно встретило делегацию и от-
читалось перед членами комиссии, в составе которой были представители 
Роспотребнадзора, ГИБДД, управления образования Центрального райо-
на, пожарной инспекции. Инспекторы остались довольны его работой и 
приняли детский дом, сделав незначительные замечания. После этого 
все отправились в соседнее учреждение – школу № 8, которой руководит 
Ирина Викторовна Анфалова, один из самых активных членов политсо-
вета Центрального МО. Кроме того, Ирина Викторовна входит в состав 
Координационного совета по реализации партийного проекта «Модер-
низация образования» в Челябинской области. Директор провела чле-
нов комиссии по этажам, рассказала о ходе подготовки школы к новому 
учебному году, сделав акцент на работах по замене кровли. В результате 
учреждение было принято с оценкой «отлично».

Всего в Центральном районе Челябинска находится 26 учебных заве-
дений. До конца месяца все они должны пройти проверку, с тем, чтобы  
1 сентября в них начались занятия. Есть надежда, что печальная ситуация 
предыдущего года когда несколько школ не допустили к работе, не по-
вторится. Центральный район, как юбиляр, не ударит в грязь лицом: ведь 
свой праздник он будет отмечать вместе с 275-летием родного города!

Здравствуй, школа!
В настоящее время во всех школах города заканчивается текущий ре-

монт классов, спортивных залов, пищеблоков, санитарных комнат, бла-
гоустройство пришкольных территорий. В 417 учреждениях проведена 
опрессовка систем отопления.

Особое внимание при подготовке школ уделяется обеспечению их ком-
плексной безопасности. Для проведения этой работы создана целевая 
программа, рассчитанная на 2011 – 2013 годы. Выделенные на ее реализа-
цию более 13 миллионов рублей планируется направить на установление 
аварийного освещения в школах, противопожарных сертифицированных 
дверей, задвижек с электроприводом на системах внутреннего водоснаб-
жения и многое другое. Также за счет этих средств будут выполнены  
138 предписаний пожарных служб в 94 школах Челябинска.

На подготовку школ к новому учебному году из бюджета различных 
уровней выделено 428 миллионов рублей, что в несколько раз больше, 
чем в 2010 году (78 миллионов рублей). Депутаты Гордумы также оказы-
вают постоянную помощь школам. На подготовку учреждений к новому 
учебному году ими было направлено около 30 миллионов рублей, из них 
10 миллионов – на проведение ремонтных работ в летний период.

Всего первого сентября школы города откроют свои двери для 100 ты- 
сяч челябинских школьников.

Руководитель Челябинского 
регионального исполкома партии 
«Единая Россия», депутат Челя-
бинской городской Думы Алек-
сандр Мотовилов награжден благо-
дарственной грамотой за оказание 
шефской помощи учреждениям 
системы образования.

Грамоту Александру Мотови-
лову вручил глава администрации 
Челябинска Сергей Давыдов на 
конференции работников образо-
вания.

 «Очень приятно было получить 
грамоту из рук главы администра-
ции Челябинска Сергея Давыдова, –  
делится впечатлениями Александр 

Мотовилов, – это оценка работы 
со школами и детскими садами 
не только лично меня как депута-
та Челябинской городской Думы, 
руководителя исполкома партии 
«Единая Россия», это признание 
работы целой команды – Челябин-
ского регионального отделения 
партии «Единая Россия».

Александр Мотовилов подчер-
кнул, что «Единая Россия» в по-
следние годы уделяет большое 
внимание развитию всей системы 
образования: «Это и повышение 
заработных плат педагогам, и при-
обретение нового оборудования, и 
ремонт помещений. Все это делает-

ся для того, чтобы наши дети полу-
чали качественное образование». 

Кроме того, депутат регулярно 
работает с коллективами школ и 
родителями детей: проводит тема-
тические встречи со школьниками, 
приезжает на все праздники, чтобы 
поздравить челябинцев. «Общение 
с молодежью всегда интересно, по-
скольку ребята полны новых, а по-
рой и инновационных идей. Хочу 
поблагодарить всех педагогов. 
Уверен, что наша совместная ра-
бота в итоге станет существенным 
толчком к модернизации всей си-
стемы образования», – подчеркнул 
Мотовилов.

Очередное заседание политсовета Централь-
ного местного отделения партии «Единая Рос-
сия» проходило в оперативном режиме. По-
вестка дня включала три вопроса, первые два 
касались состава участковых избирательных 
комиссий Центрального района Челябинска с 
правом решающего и совещательного голосов. 
Список кандидатов зачитал руководитель ис-
полкома Центрального МО партии Юрий Фе-
дорович Мешков.

Кроме того, члены политсовета рассмотре-
ли вопрос о назначении наблюдателей в участ-
ковые избирательные комиссии Центрально-
го района по выборам депутатов в Государ-
ственную Думу, которые состоятся 4 декабря  
2011 года. 

По традиции заседание политсовета завер-
шилось дружеским чаепитием.

Навстречу выборам

Клуб кандидатов 
приступил к работе

Проверка в детском доме № 2

За шефскую помощь
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Социальный форум
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Сразу после окончания форума представители Совета обществен-
ного движения женщин Челябинской области (председатель Наталья 
Васильевна Кустова) отправились с экскурсией в специализирован-
ный детский сад № 181, который посещают дети-инвалиды с органи-
ческим поражением центральной нервной системы, синдромом дет-
ского церебрального паралича, нарушением опорно-двигательного 
аппарата. С работой этого уникального детского учреждения гостей 
познакомила заведующая Людмила Геннадьевна Грибанова.

Константин Генрихович ТроТТ, 
начальник управления  
образования администрации 
Центрального района  
Челябинска, заслуженный  
учитель рФ, к.п.н.:

– Образование – важная сфера 
взаимодействия общества и госу-
дарства. Участниками образова-
тельного процесса являются милли-
оны людей, различные социальные 
и властные институты. Развитие 
системы образования в современ-
ных социально-экономических 
условиях невозможно без кон-
структивного диалога всех заин-
тересованных лиц. Образование 
сегодня становится главным обще-
национальным приоритетом разви-
тия страны. В России происходят 
позитивные изменения, ведущие 
к экономическому росту, укрепле-
нию государственности и междуна-
родного престижа государства. Их 
масштабы поистине грандиозны. 

Вносятся изменения в закон 
Российской Федерации «Об обра-
зовании» и другие нормативные 
акты. Во всех образовательных 
учреждениях района осуществлен 
переход на нормативное подушевое 
финансирование, введена новая от-
раслевая система оплаты труда ра-
ботников образования. Меняется 
правовой статус образовательных 
учреждений – на сегодняшний день 
6 общеобразовательных учрежде-
ний района стали автономными; на 
рассмотрении в КУиЗО находятся 
документы Центра творчества и 
детского сада № 52, которые так-
же переходят в статус автономных 
учреждений.

Следует особо отметить соци-
альную актуальность и значимость 
инициатив партии «Единая Россия» 
для дальнейшего развития отрасли 

«Образование» в Российской Фе-
дерации. Партией предложен ряд 
социальных проектов, направлен-
ных на поддержку системы обра-
зования. Для нас основным из них 
является проект «Модернизация 
образования». Его цель – содей-
ствие реализации государственной 
политики по модернизации систе-
мы общего образования.

В настоящее время осуществля-
ется процедура реструктуризации 
сети образовательных учреждений 
Центрального района: школа № 40 
становится филиалом МАОУ СОШ 
№ 153, школа на Тополиной аллее –  
филиалом МОУ СОШ № 148.

С 1 сентября на базе МАОУ 
СОШ № 67 при ЮУрГУ по ини-
циативе и при активной поддержке 
ректора университета Александра 
Леонидовича Шестакова стартует 
инновационный проект «Облачные 
технологии», который существенно 
расширяет границы использования 
ресурсов сети Интернет в образова-
тельном процессе. Предполагается, 
что после отработки данного про-
екта в экспериментальном режиме, 
«Облачными технологиями» будут 
охвачены другие учреждения Челя-
бинска и Челябинской области.

В соответствии с другим соци-
альным проектом, предложенным 
партией «Единая Россия», – «Но-
вые дороги городов России», – от-
ремонтированы и ремонтируются 
подъездные пути к образователь-
ным учреждениям района.

В рамках реализации проекта 
«Детские сады – детям» в районе 
открываются дополнительные ма-
лозатратные места в муниципаль-
ных дошкольных образовательных 
учреждениях: отремонтирована 
группа в МДОУ № 403. В ближай-
шее время начнутся работы по ре-

конструкции другого группового 
помещения в детском саду № 403, 
№ 438 – одна, № 280 – две группы. 
На эти цели из областного бюдже-
та выделено 4 миллиона 250 тысяч 
рублей.

К началу нового учебного года 
школы района получили из области 
5000 единиц учебной литературы 
на 1 миллион 65 тысяч рублей. За-
каз образовательных учреждений 
на учебники выполнен на 100%.

Стратегическая цель государ-
ственной политики в области об-
разования – повышение доступ-
ности качественного образования, 
соответствующего требованиям 
инновационного развития эконо-
мики, современным потребностям 
общества и каждого гражданина, 
с учетом их интересов и способ-
ностей. Большое внимание Прави-
тельство РФ, губернатор Челябин-
ской области уделяют проблемам 
детей-инвалидов. Партийный про-
ект «Единая страна» – это проект 
по вовлечению детей-инвалидов в 
общество (МСКОУ № 127). В про- 
шедшем учебном году мы присту-
пили к реализации обучения детей-
инвалидов в дистанционном ре-
жиме. Дистанционное обучение –  
это, прежде всего, расширение 
возможностей общения ребенка  
с ограниченными возможностями 
с внешним миром.

Ориентиром для развития рай-
онной образовательной системы 
является национальная образова-
тельная инициатива «Наша новая 
школа», предложенная президен-
том России Дмитрием Медведе-
вым. В ней выделяется 5 основных 
направлений модернизации совре-
менной школы.

Первое – это сохранение здо-
ровья школьников. С 1 сентября 

вводится третий час физической 
культуры. При недостаточности 
площадей в зданиях общеобра-
зовательных учреждений допол-
нительный урок физкультуры ре-
комендуется проводить на улице.  
А для этого необходимы спор-
тивные площадки. Региональное 
отделение партии «Единая Рос-
сия» выступило с инициативой 
строительства спортивных ком-
плексов при школах и проведения 
ремонтно-восстановительных работ 
уже имеющихся спортплощадок. 
На условиях софинансирования 
области и города начато строитель-
ство комплексной спортивной пло-
щадки в школе № 30, планируется 
обустройство такой же площадки в 
школе № 148 (поселок Шершни). На 
эти работы выделено 6,5 миллиона 
рублей. На восстановление и ре-
монт спортплощадок израсходовано  
3 миллиона 800 тысяч рублей.

Второе направление – обеспече-
ние условий безопасности. За лет-
ний период проделана огромная 
работа по восстановлению ограж-
дения образовательных учреж-
дений (№№ 10, 30, 63, 67, 138, 
148, 153, школа-интернат № 4).  
Освоено 5 миллионов 290 тысяч 
рублей. На противопожарные 
мероприятия в образовательных 
учреждениях района направлено 
1 миллион 700 тысяч рублей, на 
ремонт инженерных сетей, под-
готовку учреждений к отопитель-
ному сезону и поверку приборов 
учета энергосбережения – 4 мил-
лиона 636 тысяч рублей.

На проведение кровельных ра-
бот в июне – августе 2011 года 
было потрачено 7 миллионов  
447 тысяч рублей. Выделены сред-
ства на ремонт пищеблока в филиа-
ле школы-интерната № 4 в размере 
2 миллиона 700 тысяч рублей.

Всего по состоянию на 1 авгу-
ста на подготовку учреждений к 
новому учебному году было из-
расходовано около 35 миллионов 
рублей.

Мы чувствуем постоянную под-
держку со стороны органов испол-
нительной власти всех уровней, 
заинтересованность представи-
телей партии «Единая Россия» в 
решении насущных проблем. Со-
временная школа может и должна 
во взаимодействии с обществом 
и государством выполнять, вы-
ражаясь высоким стилем, соци-
ально значимую миссию, форми-
руя гражданина и патриота своей 
страны.

Тимур Уралович СаФиУллин, 
председатель правления  
региональной общественной 
организации «Союз  
башкирской молодежи  
Челябинской области»,  
член исполкома Чооо  
«Башкирский Курултай»:

– Мы с гордостью говорим о 
том, что наша молодежная обще-
ственная организация – единствен-
ная на территории Челябинской 
области, зарегистрированная в 
установленном законодательством 
порядке. У нас есть конкретные 
предложения, которые помогли бы 
активной и передовой молодежи 
развивать различные интересные 
и перспективные направления дея-
тельности. Для этого необходимо 
создать так называемые обще-
ственные инкубаторы, подобные 
бизнес-инкубаторам, которые 
могли бы стать реальным инстру-
ментом помощи и содействия мо-
лодежным организациям, в том 
числе инструментом контроля за 
их деятельностью.

оксана ХУДЯКоВа

Социальный форум
С большим энтузиазмом откликнулись представи-

тели социальной сферы, общественных организаций, 
национальных культурных центров на предложение 
принять участие в Социальном форуме, идейными 
вдохновителями и организаторами которого стали 
глава администрации Центрального района города 
Челябинска Равиль Хамитович Гибадулин и его за-
меститель Галина Андреевна Гаврилова.

Поддержку и содействие в проведении форума ока-
зало Центральное местное отделение партии «Единая 
Россия» (секретарь политсовета Александр Леонидо-
вич Шестаков), которое всегда откликается на подоб-
ные инициативы и старается не оставаться в стороне 
от значимых событий.

Актовый зал администрации был заполнен до от-
каза. Свободных мест не появилось до самого кон-
ца мероприятия, которое длилось более двух часов. 
Грамотно продуманный и нестандартный формат этой 
встречи позволил участникам высказать свои мысли 
по проблемам важнейших сфер общественной жизни: 
образования, здравоохранения, культуры, социальной 
политики, малого бизнеса. Все предложения были 
переданы в президиум для формирования «Народной 
программы» и «Народного бюджета», широкое обсуж-
дение которых ведется с момента создания Общерос-
сийского народного фронта.

Открывая форум, Равиль Хамитович Гибадулин 
сердечно поприветствовал участников и пожелал всем 
конструктивной работы. Галина Андреевна Гаврило-
ва отметила, что на форум пригласили самых авто-

ритетных, неравнодушных и неординарно мыслящих 
людей, которые могут поделиться конкретными пред-
ложениями и идеями по модернизации всех областей 
жизнедеятельности.

Каждому участнику на выступление давалось не 
более пяти минут. Делегаты отлично подготовились к 
форуму и излагали свои предложения «без бумажки», 
живым, разговорным языком – и потому были услы-
шаны и вознаграждены аплодисментами.

Болевые точки в своих профессиональных об-
ластях обозначили главный врач МУЗ «Городская 
клиническая больница» Николай Александрович 
Алексеев, начальник управления образования ад-
министрации Центрального района Константин 
Генрихович Тротт, директор МУ СО «Кризисный 
центр» Наталья Алексеевна Суркова, директор ОГУ 
«Дом дружбы народов Челябинской области» Юлия 
Александровна Лапидус, председатель Совета «Дви-
жения женщин города Златоуста» Наталья Борисов-
на Княжук, председатель правления региональной 
общественной организации «Союз башкирской 
молодежи Челябинской области» Тимур Уралович 
Сафиуллин и другие.

Всего прозвучало более десятка выступлений, и 
каждое из них заслуживает того, чтобы высказанные 
предложения вошли в «Народную программу».

Делегаты форума призвали все здоровые обществен-
ные силы присоединиться к формированию «Народ-
ной программы», широкому ее обсуждению, и активно 
реализовывать свою гражданскую позицию.

Слово профессионалам
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Центральный район 
отмечает юбилей!

– С какими результатами подошел район к  
50-летию со дня образования?

– Юбилей – это не только праздник, но и большой 
труд. Мы к нему шли не год и не два… Наш район 
особенный, это район образования, науки, культуры, 
спорта, поэтому с нас и спрос особый. В прошлом 
году мы заняли I место в конкурсе «Самый чистый 
район», а в этом году, несмотря на сильную конку-
ренцию, его подтвердили. Эта награда лично мне 
очень дорога. Никаких тепличных условий для нас 
не создается. Это раньше внимание уделялось только 
центру города. Сегодня руководство городской ад-
министрации постоянно говорит, что все поселки и 
окраины Челябинска надо привести в порядок. А вот 
спрос с нас больше, потому что по Центральному 
району судят в целом о городе. В центре города про-
водятся различные массовые мероприятия, и у нас 
каждодневно идет уборка территорий.

– В чем, по Вашему мнению, заключается свое-
образие сегодняшнего Центрального района, его 
индивидуальность?

– Район с первых дней своего существования бы-
стро и эффективно развивался, становясь визитной 
карточкой столицы Южного Урала, ее историческим, 
административным, деловым центром, центром обра-
зования, науки, культуры, спорта и здравоохранения.

Здесь расположено около 20 тысяч организаций, 
объемы производства и качество выпускаемых то-
варов постоянно растут, что делает их конкуренто-
способными не только на челябинском и российском 
рынках, но и на зарубежном. 

Именно у нас располагается крупнейший вуз го-
рода – Южно-Уральский государственный универ-
ситет, известный не только в России, но и далеко за 
ее пределами. На его базе работает международный 
инженерный центр «Метран», технопарк «Полёт», 
где реализуются проекты, связанные с наукоемким 
производством.

В районе более 80 учреждений физической куль-
туры и спорта, около 70 учреждений культуры. Здесь 
красивейшие природные ландшафты: ЦПКиО имени 
Ю.А. Гагарина, реликтовый сосновый бор, водные 
карьеры. Центральный район – один из наиболее 
комфортных районов, где органично сплелись исто-
рия и современность.

– Насколько обновился в плане благоустрой-
ства за последние годы район?

– Мы идем последовательным курсом. Первое, что 
было сделано за последние шесть лет, – отремонти-
ровали кровли домов, лифты, бойлерные, осушили 
подвалы, а без горячей воды больше двух недель жи-
тели района летом не бывают. Именно такую задачу 
ставил М.В. Юревич, будучи главой города Челя-
бинска, а контроль за реализацией осуществлял его 
первый заместитель С.В. Давыдов. И эта задача была 
выполнена. Но известно, что к хорошему быстро 
привыкаешь. Теперь нужно сделать красивые дворы, 
хорошие дороги, парковки, детские площадки.

И это совершенно справедливо. Губернатор Челя-
бинской области М.В. Юревич совместно с главой 
администрации города Челябинска С.В. Давыдовым 

сформулировали новую задачу, приняв комплексную 
программу по благоустройству Челябинска на бли-
жайшие три года, в которую включено благоустрой-
ство дворовых территорий и внутриквартальных 
проездов. Названная программа была обеспечена 
финансовыми средствами в полном объеме. Есть 
программа «Школьные стадионы», рассчитанная на 
два года, этого времени вполне хватит, чтобы приве-
сти в порядок все школьные стадионы и спортивные 
сооружения. Много лет стояла проблема санитарной, 
омолаживающей обрезки деревьев. 

В этом году мы ее практически всю выполнили, 
причем всю обрезку производили только по прось-
бам жителей района.

– Уже стало крылатым высказывание «Челя-
бинск забудет о пробках». Насколько реально вы-
полнимо это утверждение?

– Сегодня в центре сделано все для того, что-
бы максимально расширить проезжую часть улиц, 
реконструированы перекрестки. К юбилею города 
и района будут сданы три моста-развязки. Пер- 
вый – в районе улицы Братьев Кашириных на участ-
ке от улицы Кирова до улицы Российской с выхо-
дом на улицы Труда и Свободы. Второй – в районе  
РК «Мегаполис» с выходом на улицу Красную. Тре-
тий – в районе Тополиной аллеи, севернее посел-
ка Шершни – в так называемом «северо-западном 
углу» Центрального района. Эта дорога будет вы-
ходить к плотине, рядом с плотиной будет мост и 
развязки с выходом на улицы Худякова и Лесопар-
ковую. В результате получится хорошая закольцов-
ка: малое кольцо – новый мост у цирка и мост на 
Энгельса – соединит районы Северо-Запада с Со-
ветским, Ленинским и Тракторозаводским. Минуя 
поселок Шершни, транспорт сразу будет выходить 
в Калининский и Курчатовский районы. Сейчас весь 
транспорт в часы пик встает на плотине – и весь по-
селок Шершни запружен машинами до Тополиной 
аллеи.

– Как сделать район привлекательным для жи-
телей?

– Когда-то я рекомендовал всем предпринимателям 
малого и среднего бизнеса, и в этой статье хочу еще 
раз посоветовать, особенно строителям, которые зани-
маются застройкой новых микрорайонов, делать ком-
плексную застройку. Кто в семье выбирает квартиру? 
Обычно это жена, мать, и кроме того, что женщина 
смотрит квартиру, большое внимание она уделяет дво-
ру, инфраструктуре. Квартира идеальная, но если не-
куда выйти погулять с ребенком, негде отдохнуть, нет 
магазинов, садиков, парковки, то и въезжать в такую 
квартиру не хочется. Идеальное место сегодня – это 
Тополиная аллея. Центр города, к сожалению, пере-
гружен, дворы старой постройки очень маленькие, и 
сейчас мы думаем, советуемся с жителями, как их сде-
лать более комфортабельными и уютными. Известна 
народная мудрость: «Кто рано встает, тому Бог дает», 
и Сократ когда-то сказал: «Успеха достигает тот, кто 
встает с хорошим настроением», а я эти мысли пере-
фразировал и записал в своей записной книжке: «Всё 
пропорционально настроению». Успех, удача, неудача, 
проблемы – все зависит от настроения.

А чтобы сделать район привлекательным, есть про-
стая истина – относиться к людям по-человечески.

– Ваши пожелания и поздравления жителям 
района?

– Лучше, чем сказал великий персидский философ 
и поэт Джами, не скажешь:

Пять правил в жизни соблюдай –
И на земле познаешь светлый рай.
В делах мирских не нарушай покой,
Зря не рискуй своею головой.
Здоровье береги, как редкий клад.
Живи в достатке, но не будь богат.
И пусть с тобою разделит досуг
Надежный и сердечный друг.

Марина САДЧИКОВА
(журнал «Действующие лица»)

Александр Леонидович 
ШеСтАКОВ,  
депутат Законодательного 
Собрания Челябинской  
области, ректор  
Южно-Уральского  
государственного  
университета:

– Жители Центрального 
района оказали мне дове- 
рие на выборах в 2008 и  
2011 году. Поэтому заботы 
и чаяния избирателей мне 
близки и понятны.

Я работаю в составе двух комитетов – по социаль-
ной и молодежной политике, культуре и спорту и по 
экономической политике и предпринимательству, –  
регулирующих деятельность в сфере социальной за-
щиты населения, здравоохранения, образования, а так-
же экономической, инвестиционной и инновационной 
политики.

Законы, которые принимают депутаты, напрямую 
касаются и жителей Центрального района. Люди об-
ращаются в общественную приемную, чтобы решить 
проблемы жилищно-коммунального хозяйства, бла-
гоустройства дворов, оказания юридической и матери-
альной помощи. Многие вопросы решаются положи-
тельно. Например, в программу благоустройства дво-
ровых территорий в 2011 году включены 126 дворов 
Центрального района.

Жизнь, отданная людям
Любовь Лукинична Тяжкун в июле этого года 

отметила свое 90-летие. От администрации Че-
лябинска и Центрального района виновницу тор-
жества поздравили заместитель главы админи-
страции Центрального района Галина Андреевна 
Гаврилова и начальник Управления социальной 
защиты населения по Центральному району Ма-
рина Владиславовна Артемьева. Они вручили 
имениннице телефон, плед и торт. За чашкой чая 
Любовь Лукинична вспоминала эпизоды из своей 
фронтовой и трудовой биографии.

Многолетний добросовестный труд Любови 
Лукиничны Тяжкун отмечен орденом Трудового 
Красного Знамени (1971), юбилейной медалью 
«За доблестный труд» (1970), медалью «Ветеран 
труда» (1976), знаками «Отличник МПВО», «От-
личник санитарной обороны».

Из средств депутатского фонда материальную по-
мощь в течение года получат 16 учреждений школь-
ного и дошкольного образования – на приобрете-
ние компьютеров, ремонт кабинетов, на улучшение 
материально-технической базы. Всего в 2011 году на 
выполнение наказов избирателей Центрального райо-
на будет направлено полтора миллиона рублей.

В общественной приемной оказывается квалифи-
цированная юридическая помощь по вопросам со-
циального, трудового, пенсионного и жилищного 
законодательства. Работа в тесном контакте с главой 
администрации Центрального района, руководителя-
ми городских управлений, председателями КТОСов 
позволяет эффективно решать наиболее актуальные 
проблемы избирателей.

Андрей Владимирович 
ШМИДт,  
депутат Челябинской 
городской Думы,  
начальник Управления  
по внеучебной работе 
Южно-Уральского  
государственного  
университета:

– Центральный район – 
визитная карточка нашего 
города, где бурно протекает 
деловая, культурная, обще-
ственная жизнь. Чтобы жи-

Поющие дворы
В конце июля – начале августа жители Централь-

ного района Челябинска дружно запели: во многих 
дворах слышалась веселая музыка и звонкие голоса 
самодеятельных артистов – традиционный праздник 
«Поющие дворы» в этом году был посвящен сразу 
двум знаменательным датам: 275-летию Челябинска 
и 50-летию Центрального района.

Во дворе домов №№ 24 и 26 по улице Труда собра-
лись жители двух микрорайонов-соседей: «Миасского» 
и «Хлебозаводского». Праздник был организован при 
участии депутата Челябинской городской Думы, ру-
ководителя регионального исполкома партии «Единая 
Россия» Александра Александровича Мотовилова, а 
также администрации Центрального района Челябин-
ска, КТОСов и других общественных организаций.

Это был настоящий концерт с участием творческих, 
музыкальных, необыкновенно одаренных людей. Толь-
ко здесь многие узнали об уникальных способностях 
своих соседей.

В этот день выступило много самодеятельных му-
зыкантов и поэтов. Их поздравляли и приветствовали 
представители администрации Центрального района 
Челябинска: управляющий делами администрации 
Центрального района города В.Г. Топоров и началь-
ник отдела по культуре, физической культуре и работе 
с молодежью Л.Д. Голованова. Конкурсанты получили 
подарки от депутата А.А. Мотовилова. 

Не менее весело и интересно прошел праздник в 
КТОСе «Полет».

Председатель КТОСа Наталья Николаевна Чистяко-
ва, открывая концерт, поздравила жителей микрорайо-
на и участников с приближающимися праздниками, 
пожелала успехов конкурсантам.

Приятным сюрпризом в заключение концерта стало 
вручение призов и подарков его участникам.

А в поселке Шершни праздник «Поющие дворы» ре-
шили отметить дружеским чаепитием. Во дворе были 
накрыты столы с настоящими тульскими самоварами, 
печеньем, конфетами и вкусными пирожками. 

Своей виртуозной игрой на аккордеоне зрителей по-
радовал Михаил Барышов. Очень красиво и задорно 
прозвучали песни в исполнении Юли Соколовой, а 
также хора «Русская песня» (художественный руко-
водитель Михаил Васильевич Чувашов).

тели района чувствовали себя спокойно и комфортно 
в водовороте событий, депутаты, работающие в этом 
округе, должны приложить немало усилий.

За последние два года удалось выполнить большое 
количество наказов избирателей. Значительное чис-
ло обращений связано с благоустройством и ремон-
том дворовых территорий, подъездов жилых домов.  
В текущем году эти работы будут осуществляться 
в рамках городской программы по благоустройству. 
В апреле-мае прошли массовые субботники, вместе 
с коллегами я принимал участие в уборке дворов и 
посадке молодых деревьев на территории КТОСа 
«Полет».

Не остаются без внимания наши ветераны. Еже-
годно из депутатского фонда выделяются средства 
на мероприятия, посвященные празднованию 9 Мая, 
особенно масштабными и массовыми они были в про-
шлом году, когда в стране отмечали 65-летие Великой 
Победы. По традиции, были организованы встречи 
ветеранов, а кроме того, в сквере Славы (поселок 
Шершни) установлены памятные плиты с именами 
погибших.

Зима – самая горячая пора для депутатов. Каж-
дый год мы стараемся найти средства на проведение 
новогодних праздников в детских садах и школах, 
приобретение подарков, оборудование снежных го-
родков.

Избиратели обращаются с разными проблемами, в 
том числе просят выделить материальную помощь. 
Мы внимательно рассматриваем каждый конкретный 
случай. Кому-то срочно понадобились деньги на опе-
рацию или дорогостоящие лекарства, у кого-то слу-
чился пожар… Люди должны знать, что они не оста-
нутся один на один со своей бедой: в общественной 
приемной депутата их выслушают и помогут.

По материалам журнала  
«Действующие лица»

Равиль Гибадулин:

«Успеха достигает тот, 
кто встаёт с хорошим 
настроением»
Главное в Центральном районе – это люди, которые вносят свой вклад в развитие района, 
и жители района знают, что глава администрации Равиль Хамитович Гибадулин – 
человек строгий, но справедливый, берет на себя ответственность за все, что происходит 
в районе. телефон главы администрации 263-30-04 работает круглосуточно. Это значит, 
что ни одно обращение граждан не остается без его внимания – таков стиль работы главы 
администрации, сложившийся за годы работы в Центральном районе.Ф
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Депутатские будни
Жители Центрального района всегда отличались социальной активностью:  
на его территории находится большое количество общественных организаций.
Депутаты Законодательного Собрания области, Челябинской городской Думы со своей 
стороны прикладывают все усилия, чтобы город расцветал и преображался, развивалась 
инфраструктура, повышалось качество жизни челябинцев.

Району — добрые делаРайону — добрые дела

К празднованию своего полувекового юбилея Цен-
тральный район подходит с отличными показателями. 
Особое внимание руководство районной администра-
ции уделяет благоустройству. Глава администрации 

района Равиль Хамитович Гибадулин лично следит за 
ходом работ.

– Программа «Добрые дела» началась не так давно, 
но уже по многим объектам прошли конкурсы, опреде-

лились подрядчики. Работы везде идут вполне удо-
влетворительными темпами. Главное сейчас – следить 
за качеством, – говорит Равиль Хамитович.

Благодаря этой программе в районе появятся но-
вые детские площадки, будут приведены в порядок 
межквартальные проезды, придомовые территории, 
оборудованы парковки. Большое внимание уделяется 
озеленению: посадке деревьев, газонов, устройству 
цветников и цветочных композиций.

Жители поселка Мелькомбинат не перестают ра-
доваться переменам, которые происходят вокруг них. 
Любовь Ивановна Колова, старожил микрорайона, по-
казывает новую детскую площадку, оборудованную во 
дворе, и с гордостью говорит о том, что Мелькомбинат 
наконец-то избавился от статуса «деревни» и по праву 
может считать себя частью Центрального района:

– Я родилась здесь и живу до сих пор. Вижу, как пре-
образился наш поселок. Особенно в последнее время. 
Строители работают очень быстро. Буквально на глазах 
растут детские площадки, во дворах появляются горки, 
скамейки, малые архитектурные формы. Все дворы поч-
ти полностью заасфальтированы. Спортивная площадка 
в скором времени будет огорожена. Остаются проблемы 
с уличным освещением, но, думаю, они тоже решатся 
до наступления зимы, – говорит Любовь Ивановна.

Работы по благоустройству дворов идут и в других 
микрорайонах. Таких кардинальных перемен, как на 
улице Труда (особенно в районе Областного суда), 
никто из жителей не мог себе даже представить. Вы-
полнена современная развязка, расширена и отремон-
тирована дорога, установлены новые светофоры. Всё 
это – результат дорожной революции, продолжением 
которой стала дворовая. Такие революции местные 
жители приветствуют и поддерживают.

Рим Петрович Михайлов, пенсионер:
– В этом году очень много сделано для благоустрой-

ства дворов. По улице Третьего Интернационала,  
71 обустроена детская игровая площадка. Сюда при-
ходят мамы с детьми из всех близлежащих домов. Сей-
час укладывают свежий асфальт, сделали подъездные 
пути. Уже разбили газоны, в ближайшее время они 
будут засеяны. Надеемся, что весной на них появит-
ся зеленая травка. Мы ощущаем на себе все положи-
тельные перемены и очень рады, что наш микрорайон 
включен в программу «Добрые дела».

Оксана ХУДЯКОВА

В Челябинске полным ходом идет реализация партийной программы «Добрые дела», 
которую инициировал губернатор Челябинской области Михаил Юревич.
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Это дошкольное учреждение было вы-
брано не случайно – МОУ «Центр раз-
вития ребенка – детский сад № 213», 
выиграв районный и городской этапы, 
стало победителем областного конкурса 
«Детский сад года – 2011».

По словам заведующей Татьяны Нико-
лаевны Купцовой, которая уже более двад-
цати лет возглавляет учреждение, победа 
в конкурсе имеет большое значение для 
коллектива и является закономерным ре-
зультатом его работы.

При этом она отметила, что успешной 
деятельности детского сада, его развитию 
и процветанию во многом способствует 
сотрудничество с депутатами областного 
парламента и городской Думы.

– Обратившись к депутату ЗСО Алек-
сандру Леонидовичу Шестакову за финан-
совой помощью, мы и не думали, что он 
так быстро отреагирует на нашу просьбу. 
Буквально в течение недели были выде-
лены средства, на которые мы установили 
пластиковые окна. Никаких бюрократиче-
ских проволочек, оформления ненужных 
бумаг – всё было сделано оперативно и 
качественно. Также слова благодарности 
хочется сказать в адрес депутата Челя-

бинской городской Думы Александра 
Вышегородцева, который поддерживает 
нас уже несколько лет, – говорит Татьяна 
Николаевна.

А.Л. Шестаков как секретарь Централь-
ного местного отделения партии «Единая 
Россия» активно участвует в партийной 
деятельности, реализации проектов, свя-
занных с образованием, при этом уделяя 
приоритетное внимание проблемам под-
растающего поколения и оказывая посиль-
ную помощь детским садам, школам.

Приятно, что в избирательном округе 
нашего депутата есть такие дошкольные 
учреждения как детский сад № 213: ухо-
женные, красивые, цветущие. Этот дет-
ский сад – один из немногих, где имеется 
собственный огород, и даже настоящая те-
плица, где выращиваются овощи и зелень. 
Ребятишек с ранних лет приучают к труду, 
и они с удовольствием заботятся о своем 
приусадебном участке.

В следующем году детскому саду № 213 
исполнится пятьдесят лет. Полувековой 
юбилей – еще один повод побывать здесь, 
увидеть, что изменилось за год, и, конечно 
же, поздравить коллектив с праздником.

Оксана ХУДЯКОВА

В последние дни уходящего лета мы с Ириной Филипченко, куратором 
партийных проектов Центрального местного отделения партии «Единая 
Россия», побывали в детском саду № 213, чтобы посмотреть, как живут 
его маленькие воспитанники.

Об особенностях этой работы рассказы-
вает Ирина Ивановна Бухарова, старший 
воспитатель МДОУ № 110:

– Если в работе с детьми младшего и 
среднего дошкольного возраста педагог 
показывает и объясняет последователь-
ность действия и способы его выполне-
ния, то в старшем возрасте ребенку пред-
лагаются логические задачи, для решения 
которых требуются навыки анализа, син-
теза, сравнения, классификации, установ-
ления причинно-следственных связей и 
отношений.

Воспитатели групп старшего дошколь-
ного возраста в течение учебного года 
в полной мере используют созданные 
вместе с детьми и их родителями «Угол-

ки эрудита», в которых собраны логиче-
ские игры: «Пентамино», «Монгольская 
игра», «Колумбово яйцо», «Волшебный 
круг», «Танграм», «Волшебный квадрат», 
«Логический домик», наборы карточек-
лабиринтов, карточки-задания: «Найди 
10 отличий», «Что лишнее?», «Какой фи-
гуры не хватает?», «Собери без остатка» и 
другие; картотеки проблемных ситуаций, 
логических заданий, загадок, речевых раз-
вивающих игр.

При проведении локального этапа ин-
теллектуальной игры «Почемучки» с уча-
стием детей подготовительной группы мы 
столкнулись с неожиданной проблемой: из 
12 участников 10 детей пришли к фина-
лу с высокими баллами, а в команду для 

участия в районном этапе могли войти 
только трое. Сильнейших определили по 
результатам выполнения дополнительных, 
значительно усложнённых заданий.

Большим подспорьем в деле интеллек-
туального развития наших воспитанников 
стали специально продуманные занятия 
кружка по обучению старших дошколь-
ников основам шахматной грамоты. Эти 
занятия составлены с учетом требований 
осуществляемой в дошкольных группах 
ДОУ образовательной программы «Разви-
тие», с использованием схем, алгоритмов, 
чертежей, графических заданий, лабирин-
тов, логических задач, элементов ориенти-
рования и конструирования.

Игра в шахматы развивает наглядно-
образное мышление дошкольника, спо-
собствует зарождению логического 
мышления, воспитывает усидчивость, 
внимательность, вдумчивость, целеу-
стремленность. Ребенок, обучающийся 
этой игре, становится собраннее, само-
критичнее, привыкает самостоятельно 
думать, принимать решения, бороться до 
конца, не унывать при неудачах.

В течение последних трех лет 30 детей 
научились игре в шахматы, шестеро из 
них теперь посещают профессиональные 
шахматные школы и клубы.

Интеллектуальное развитие наших вос-
питанников осуществляется совместными 
усилиями воспитателей и родителей. Мы 
призываем родителей разглядеть и при-
знать уникальность каждого ребенка, не-
повторимость его личности, способность 
к  глубоким интеллектуальным пережива-
ниям. Задача педагогов – сформировать у 
родителей понимание того, что ребенок – 
не объект для изучения, а человек, которо-
го необходимо познавать в развитии; дети 
растут и развиваются в силу самой своей 
природы, каждый малыш – исследователь. 
Мы, взрослые, все вместе стараемся все-
мерно поддерживать каждого ребенка в 
его стремлении к познанию нового. 

Большую практическую помощь от до-
школьного учреждения родители полу-

чают в виде рекомендаций, выставок ди-
дактических материалов и методической 
литературы, консультаций специалистов 
и воспитателей, разнообразных памяток, 
а также мастер-классов воспитателей на 
родительских собраниях.

Каждый педагог стремится не только 
давать знания, формировать умения и на-
выки детей, но и направлять их развитие.

Чтобы удовлетворить потребности вос-
питателей и родителей в постоянном рас-
ширении их кругозора в самых разных 
вопросах, в методическом кабинете ДОУ 
имеются как подписные методические из-
дания, так и литература энциклопедиче-
ского и практического характера.

Детская библиотека, действующая в 
ДОУ уже несколько лет, пользуется попу-
лярностью у детей старшего дошкольного 
возраста: в ней собрана самая разнообраз-
ная детская литература: познавательные 
журналы, энциклопедии, произведения 
классиков, книжки-малышки из серии 
«Читаем по слогам».

Вера в творческие возможности ребен-
ка, забота о нем, создание благоприятных 
условий для его развития и неустанное 
повышение своего педагогического ма-
стерства – все это помогает нашим вос-
питателям постепенно и целенаправленно 
повышать уровень интеллектуального раз-
вития детей.

В детском саду № 110 Центрального района Челябинска большое 
внимание уделяется созданию условий и применению разнообразных 
методик, способствующих интеллектуальному развитию дошкольников.

Есть чем гордиться!

Всё лучшее – детям!Всё лучшее – детям!

Пусть растут эрудитамиПусть растут эрудитами
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В этом году учителя Центрального рай-
она Челябинска собрались в театральном 
корпусе Дворца пионеров и школьников 
имени Н.К. Крупской. 

Участников конференции приветство-
вали глава администрации Центрального 
района Равиль Хамитович Гибадулин, 
руководитель исполкома Челябинского 
регионального отделения партии «Еди-
ная Россия» Александр Александрович 
Мотовилов, начальник Управления по 
делам образования Челябинска Светлана 
Викторовна Портье. 

Лучших педагогов поздравили и вру-
чили благодарственные письма и букеты 
цветов помощники депутата Законода-
тельного Собрания Челябинской области 
Александра Леонидовича Шестакова и 
депутатов Челябинской городской Думы 
Андрея Владимировича Шмидта и Алек-
сандра Евгеньевича Вышегородцева. 

После чего с докладом на тему «При-
оритетные направления инновационного 
развития образовательной системы Цен-
трального района в контексте реализации 
государственной образовательной по-
литики» выступил начальник районно-
го Управления образования Константин 
Генрихович Тротт, который рассказал о 
масштабных изменениях, происходящих 
в современном обществе и напрямую свя-
занных с системой образования, а также 
подвел итоги Единого государственного 
экзамена и обозначил основные направ-
ления работы Управления образования в 
новом учебном году. 

Константин Генрихович отметил пози-
тивные тенденции, которые нашли свое 
отражение в новом проекте закона «Об 
образовании в РФ»: переход к построению 
открытого информационного пространства, 
обязательное наличие сайта у образова-
тельного учреждения, введение электрон-
ных журналов, формирование электронной 
очереди в детские сады, осуществление 

электронного мониторинга комплексных 
проектов модернизации образования.

Сегодня из 53 образовательных учреж-
дений района, включая филиалы, 51 учреж- 
дение (96,3%) имеет свои интернет-
представительства (сайты или блоги).

Еще одно веяние времени – появление 
автономных образовательных учреждений. 
В соответствии с изменениями в законо-
дательстве РФ, государственные и муни-
ципальные образовательные учреждения 
могут теперь сами выбирать, быть им бюд-
жетными или автономными. Статус авто-
номного общеобразовательного учрежде-
ния в 2011 году получили 6 учреждений 
района: средние общеобразовательные 
школы №№ 8, 30, 67, 138,  147, 153.

Управлением образования совместно 
с администрацией Центрального района 
была разработана и успешно реализована 
межведомственная программа «Звонкое 
лето», в ходе которой в летних оздоро-
вительных лагерях отдохнуло 2545 уча-
щихся. План-прогноз в районе выполнен 
на 100%. Совместно с администрацией 
Центрального района были организова-
ны трудовые отряды главы администра-
ции Челябинска, главы администрации 
Центрального района, отряды Челябин-
ской городской Думы. Всего в трудовых 
отрядах в летний период было занято  
188 детей из школ №№ 8, 67, 147, 153 и 
филиала школы № 30. Трудовыми отря-
дами, в соответствии с дислокацией, про-
водилась уборка улиц, скверов и парка 
Центрального района. Отряд «Союз до-
брых сердец» (ОУ № 147), отряды главы 
Центрального района (ОУ №№ 8, 153, 147) 

Августовские конференции педагогических работников – традиционные 
мероприятия, которые ежегодно проводятся на областном, городском  
и районном уровнях.

работали в тесном контакте с Управлени-
ем социальной защиты по Центральному 
району и Советом ветеранов Центрального 
района, оказывая помощь людям старшего 
поколения.

На протяжении последних 5 лет в рей-
тинге районов Челябинска Центральный 
район занимал одно из лидирующих мест 
по средневзвешенному баллу ЕГЭ. Все-
го в 2011 году в ЕГЭ приняли участие  
432 выпускника одиннадцатых (двенадца-
тых) классов. 4 одиннадцатиклассника на-
брали максимальное количество баллов.

С 1 сентября 2011 года на всей терри-
тории страны в общеобразовательных 
учреждениях вводится федеральный го-
сударственный образовательный стандарт 
начального общего образования.

В районе была проделана большая 
подготовительная работа, которая кроме 
рекомендованных мер по повышению 
квалификации учителей включала в себя 
и уникальные мероприятия.

Несомненным преимуществом для рай-
онной системы образования стало уча-
стие гимназии № 10 и школы № 67 при 
ЮУрГУ в двух Всероссийских научно-
практических конференциях, посвящен-
ных проблемам введения федерального 
государственного стандарта начального 
общего образования. Опыт работы данных 
учреждений рекомендован к использова-
нию в муниципальной образовательной 
системе.

Свое выступление Константин Генри-
хович Тротт закончил на позитивной ноте, 
заверив, что все образовательные учреж-
дения района готовы к началу учебного 
года и реализации учебных и творческих 
планов.

За работу —  
с новыми силами!
За работу —  
с новыми силами!

Всю жизнь —

Роза Геннадьевна ценит учителей, до-
рожит кадрами и не скупится на похвалы 
и добрые слова в адрес коллег. Вот что 
рассказала Роза Геннадьевна о Валентине 
Николаевиче Гущине – учителе высшей 
квалификационной категории, препода-
вателе технологии:

– Валентин Николаевич воспитал побе-
дителей олимпиад всех уровней, включая 
всероссийский. Постоянно участвует в 
районных и городских технических кон-
курсах. Многие из коллег за свою долгую 
педагогическую жизнь не имеют таких ре-
зультатов, и мало кто знает, что учителем 
Валентин Николаевич стал 12 лет назад, 
когда закончил службу в армии, которой 
было отдано 29 лет, – с гордостью говорит 
Роза Геннадьевна. 

В этот период закладывались истин-
но мужские черты его характера: ответ-
ственность, требовательность не столько 
к подчиненным, сколько к себе. Нужно 
было учиться руководить коллективом, 
состоящим практически из ровесников. 
Звание старшего лейтенанта Валентин 
Николаевич получил досрочно, за вы-
полнение поставленной командованием 
задачи. Дальнейшая служба проходила в 
Германии, Туркмении. В 1998 году под-
полковник Гущин, став военным пенсио-
нером, приехал с семьей в Челябинск.

– Многие военные пенсионеры в это вре-
мя шли работать в коммерческие структу-

ры, Гущин пришел в школу вместе с женой 
(Надежда Захаровна работала секретарем, 
сейчас – заведующий канцелярией), когда 
такого предмета, как начальная военная 

подготовка, уже не было, – продолжает 
свой рассказ Роза Геннадьевна. – Основы 
безопасности жизнедеятельности (ОБЖ) –  
совсем далекий от начальной военной 
подготовки предмет, а с учителями труда 
в школах – проблема. Нам повезло, у нас 
появился не просто учитель-мужчина, а 
творческий человек, это дорогого стоит! 

В то время, когда кабинеты технологии 
для мальчиков исчезали, Валентин Ни-
колаевич взялся такой кабинет создать. 
Было трудно, потому что кроме несколь-
ких старых станков и верстаков ничего не 
было; предстояло окончить курсы, изучить 
нормативно-правовую базу, особенно тех-
нику безопасности, и многое другое.

Результаты не заставили себя ждать.  
В 2006 году В.Н. Гущин получил высшую 
квалификационную категорию. Спустя 
год его кабинет технологии для мальчи-
ков был признан лучшим в Центральном 
районе. В 2009 году ученики Гущина 
становятся победителями муниципаль-
ного и регионального этапов всероссий-
ской олимпиады. А в 2010 году ученик  
10 класса Павел Суслов стал победителем 
Всероссийской олимпиады по технологии 
в городе Армавире и получил премии гу-
бернатора и президента. В этом году на 
всероссийской олимпиаде Павел – снова 
призер, а Валентин Николаевич получает 
грант губернатора.

У Гущина золотые руки и светлая го-
лова. Еще в армии желание сделать все 
не по шаблону увлекло молодого лейте-
нанта. Где бы ни служил Валентин Нико-
лаевич, он везде занимался оформлением 
«Красного уголка» – и преображал его 
так, что позавидовали бы и современные 
дизайнеры.

«Жизнь требует движения», – писал 
мудрец Аристотель. Эти слова древнего 
философа можно считать жизненным де-
визом нашего современника – Валентина 
Николаевича Гущина.

Всю жизнь — в движении
Директор 138-й школы Роза Геннадьевна Поспелова – личность 
интересная и неординарная. И коллектив подобрался такой же – 
сплошные гении и таланты!

К.Г. Тротт
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Предварительная запись по телефону 263-72-60.
Адрес Депутатского центра: ул. Коммуны, 89, каб. 229.

График приёма граждан  
в Депутатском центре Центрального 

местного отделения  
партии «Единая Россия» на сентябрь 2011 года

Дата Время ФИО депутата  Должность
  или должностного 
  лица

07.09 14:00 – 16:00 Буртовой Руководитель
  Максим юридической 
  Юрьевич консультации, 
   член политсовета

09.09 16:00 – 18:00 Шмидт Депутат Гордумы
  Андрей 
  Владимирович

12.09 16:00 – 18:00 Белоусов Депутат ЗСО 
  Вадим 
  Владимирович

15.09 15:00 – 18:00 Вышегородцев Депутат Гордумы
  Александр 
  Евгеньевич

20.09 15:00 – 18:00 Вышегородцев Депутат Гордумы
  Александр 
  Евгеньевич

22.09 14:00 – 17:00 Шестаков Депутат ЗСО
  Александр 
  Леонидович

26.09 16:00 – 18:00 Мотовилов Депутат Гордумы
  Александр  Руководитель исполкома
  Александрович партии 
   «Единая Россия»

29.09 10:00 – 11:00 Гаврилова Заместитель главы
  Галина  администрации
  Андреевна Центрального района

30.09 16:00 – 18:00 Шмидт Депутат Гордумы 
  Андрей 
  Владимирович

8-800-444-00-15

ЦЕНТР 
ОПЕРАТИВНОГО  
РЕАГИРОВАНИЯ

Звоните, поможем!

Челябинское региональное отделение ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

Из года в год челябинцы стреми-
лись сделать жизнь родного города 
полнее, интереснее и ярче. Благодаря 
этому Челябинск превратился в краси-
вый, современный город-миллионник, 
крупный транспортный узел, про-
мышленный, экономический, научный 
и культурный центр. 

 Юбилейная афиша праздничных 
мероприятий в этом году будет на-
сыщенной. 

Основные торжества намечены на 
2, 3 и 4 сентября. Перечень юбилей-
ных мероприятий в этом году разноо-
бразен как никогда. Горожан и гостей 
ждут ставшие уже традиционными 
праздничное шествие, которое прой-
дет под девизом «Новый взгляд –  

новые решения», фестиваль фейер-
верков, парад моды на Кировке, гала-
концерт фестиваля «Песня города». 

Кроме этого общегородская афиша 
радует и новыми событиями. Так, на 
Кировке пройдет историческая ре-
конструкция «Люди эпохи. История 
в лицах». Гости праздника наверняка 
оценят мультимедийное лазерное шоу 
с использованием современного обо-
рудования. Поздравить Челябинск с 
юбилеем приедет звездная футболь-
ная команда «Старко». Виктор Зинчук, 
Сергей Крылов, Сергей Минаев и дру-
гие известные эстрадные исполнители 
сыграют в футбол со сборной руково-
дителей области и города, а затем да-
дут концерт на площади Революции. 

В афишу включены мероприятия, 
которые будут интересны людям раз-
ных поколений, с разными предпочте-
ниями. К примеру, меломаны смогут 
послушать и джаз, и рок, и классику, 
и даже принять участие в фестивале 
электронной музыки. Мероприятия 
будут максимально интерактивными: 
горожане смогут быть не просто зри-
телями, а показать свои умения, или 
чему-то научиться на мастер-классах, 
например на фестивале кузнечного 
мастерства «Стальное волшебство».

 Кроме того, огромное количество 
мероприятий пройдет в районах и 
поселках областного центра. Они 
организуются для тех, кто не сможет 
выехать в центр Челябинска, напри-
мер для родителей с маленькими 
детьми или пенсионеров. Словом, 
День города в этом году обещает стать 
по-настоящему незабываемым празд-
ником, и его с нетерпением ждут все 
челябинцы.

www.cheladmin.ru

С Днём рождения, Челябинск!
В 2011 году столица Южного Урала отмечает юбилей – 275 лет.  
За эти годы Челябинск прошел славный путь. Сторожевая 
крепость на границе Российского государства, уездный 
провинциальный городок, город-завод во время первых 
пятилеток, Танкоград, индустриальное сердце России и, наконец, 
современный мегаполис – такова история Челябинска.

 3 сентября 11:00 Народное гуляние «Шершневская ярмарка»  .................................................поселок Шершни
  14:00 Праздничная программа «Юные таланты – родному городу» .....ЦПКиО им. Ю.А. Гагарина
 8 сентября 11:00 Спортивный праздник .............................................................................стадион МОУ СОШ № 8
 10 сентября 14:00 Открытие ТРК «Урал» ........................................................................................ул. Воровского, 6

20 августа в парке культуры и отдыха имени Ю. А. Гагарина 
прошла ежегодная, уже десятая по счету, городская выставка 
плодов и цветов под названием «Город цветов, город любви».  
В ней приняли участие шесть районов города, в том числе район-
юбиляр – Центральный, который в ноябре отмечает своё пяти-
десятилетие.

В честь этого знаменательного события всех гостей выставки 
ожидал сюрприз в виде трехметрового торта сложной конструк-
ции, украшенного цветами, яркими лентами и белым атласом.  
И, конечно же, не остались без внимания замечательные цветоч-
ные и плодовые экспозиции.

Центральный район удостоен золотой медали и диплома «За 
лучшее цветочное оформление и единство стиля» в рамках го-
родского конкурса цветочных клумб, а также награжден дипло-
мом в номинации «Лучшая выставочная экспозиция садоводче-
ского товарищества».

Город цветов,  
город любви!

ПРАздНОВАНие дНя ГОРОдА В ЦеНТРАльНОМ РАйОНе
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